



Exportarán 10 mil toneladas de aguacate jalisciense para el Super Bowl

Un total de 10 mil toneladas de aguacate de Jalisco serán parte del consumo generado durante el juego del Super Bowl, que este año se realiza en Arizona, Estados Unidos, el próximo 12 de febrero. Estas 10 mil toneladas corresponden a 10 municipios de Jalisco y son sólo un 8% de un volumen de 130 mil toneladas que se tiene previsto exportar a nivel nacional para esta edición.

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/super-bowl-exportaran-10-mil-toneladas-aguacate-jalisciense>